

RE 10 a/b, RE 12, RB 18: Zusätzlicher Einsatz von Leihzügen wegen Software-Tests

- **14.02. – 04.03.: Hersteller Alstom führt Software-Tests an drei Talent 2-Zügen des Stuttgarter Netzes/Neckartal durch**
- **Zeitweiser Einsatz von zwei Ersatzgarnituren**
- **Keine Fahrplanänderungen und Kapazitätsminderungen**

Stuttgart, den 11. Februar 2022

Der Fahrzeughersteller Alstom (ehem. Bombardier Transportation) führt von Montag, den 14. Februar 2022, bis Freitag, den 4. März 2022, Software-Tests an drei Talent 2-Elektrotriebzügen des Stuttgarter Netzes/Neckartal durch. Die Abellio Rail Baden-Württemberg GmbH (ABRB) muss die drei Bahnen daher zeitweise aus dem Betrieb nehmen.

Zur Kompensation der fehlenden Züge wird die ABRB auf den Linien RB 18 (im Abschnitt Heilbronn – Tübingen Hbf.), RE 12 (Heilbronn Hbf. – Tübingen Hbf.) und RE 10 a/b (im Abschnitt Mosbach-Neckarelz – Heilbronn Hbf.) im genannten Zeitraum einige Fahrten mit Leihzügen durchführen lassen. Fahrplanänderungen und Kapazitätsminderungen werden jedoch vermieden. Auch die vom Land Baden-Württemberg bestellten Fahrzeugkapazitäten werden eingehalten.

Zum Einsatz kommen von Montag bis Freitag zwei Fahrzeuggarnituren (sog. n-Wagen) der Weser Ems Eisenbahn GmbH (WEE).

Rückfragen bitte an:

Hannelore Schuster
Leiterin Marketing & Kommunikation /
Pressesprecherin Abellio Rail Baden-Württemberg GmbH
T: +49 (0) 711 98 69 23 16
M: +49 (0) 1525 6868 179
E: Annemone-Hanelore.Schuster@sweg.de

Die Abellio Rail Baden-Württemberg GmbH (ABRB) befährt seit Mitte 2019 im Auftrag des Landes Baden-Württemberg das 510 Kilometer lange Stuttgarter Netz/Neckartal und erbringt aktuell pro Jahr insgesamt 7,3 Millionen Zugkilometer. Die ABRB wurde als Tochterunternehmen der Abellio GmbH gegründet. Seit dem 1. Januar 2022 ist das Unternehmen eine hundertprozentige Tochter der Südwestdeutschen Landesverkehrs-GmbH (SWEG). Die SWEG ist ein Verkehrsunternehmen mit Hauptsitz in Lahr/Schwarzwald, das in Baden-Württemberg und teilweise angrenzenden Gebieten Busverkehr im Stadt- und Überlandverkehr sowie Schienengüter- und Schienenpersonennahverkehr betreibt. Bei der SWEG arbeiten rund 2000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.